

SPONSORING

FÊTE DE LA MUSIQUE

MUSIK
VALAIS
WALLIS
27^{FE}

8-9.6.2024 | CRANS-MONTANA
KANTONALES MUSIKFEST WALLIS
FÊTE CANTONALE DES MUSIQUES VALAISANNES





FÊTE CANTONALE DES MUSIQUES VALAISANNES
KANTONALES MUSIKFEST WALLIS
8-9.6.2024 | CRANS-MONTANA



LA RÉGION DE CRANS-MONTANA ON Y VIENT, ON Y RESTE

De la Lienne à la Raspille, de la plaine du Rhône au sommet de la Plaine-Morte, la région de Crans-Montana s'articule autour de la prestigieuse station de Crans-Montana. Les communes de Crans-Montana, Lens et Icogne comptent près de 15'000 habitants, répartis entre la station, les gros bourgs à mi-coteau d'Icogne, Lens, Chermignon, Montana, Randogne, Mollens et les hameaux du vignoble qui s'étendent jusqu'à la plaine du Rhône.

Au-dessus du plateau de Crans-Montana, avec ses hôtels, boutiques, restaurants, galeries d'art, chalets, s'ouvre un vaste domaine skiable, en pleine nature préservée, partagé en été entre des alpages bien vivants et de grands espaces dévolus aux randonneurs et cyclistes.

Crans-Montana, c'est le tourisme en premier lieu, mais aussi un secteur des services très bien développé, des entreprises artisanales de haut niveau, des écoles internationales, des entreprises tournées vers les nouvelles technologies.

Crans-Montana, c'est son paysage unique, avec une vue à couper le souffle qui va des Mischabels au Mont-Blanc, en passant par le Bishorn, le Weisshorn, le Zinalrothorn, le Matterhorn, la Dent-Blanche, le massif des Combins. En direction du Haut-Valais, le Bietschhorn s'impose au-dessus du Lötschental. A l'Ouest, la vue se perd en direction du Haut-de-Cry et du Wildhorn.

Crans-Montana, c'est des événements de portée internationale : Masters de Golf, Championnat du Monde de Ski 2027, musique actuelle, musique classique, art contemporain, art de rue, cirque, gastronomie, élégance.

La région de Crans-Montana, c'est surtout ses habitants, ses hôtes, son atmosphère cosmopolite, ses traditions, ses sociétés de musique, de chant, de théâtre, ses clubs sportifs, ses groupes folkloriques.

Avec la 27^{ème} fête cantonale des musiques valaisannes, organisée par l'Ancienne Cécilia, la Cécilia, le Cor des Alpes, l'Echo des Bois et l'Edelweiss, la région de Crans-Montana ajoute une belle perle à son déjà riche collier.

La région de Crans-Montana, on y vient en visite ou en touriste. On finit par y rester.



NOS VALEURS

Une fête, une région

C'est une région qui accueille les musiciennes et musiciens des fanfares valaisannes. Une région, trois communes, cinq sociétés unies et ouvertes aux amis de la musique instrumentale.

Un terroir de vignes et d'alpages

Les musiciennes et musiciens, les amis de la musique instrumentale ont découvert des produits locaux de qualité : vins, fromages, viandes séchées, pains et bières.

L'hospitalité

On y vient, on a l'envie d'y rester. Musiciennes et musiciens, spectatrices et spectateurs, bénévoles, membres du jury, toutes et tous ont passé de bons moments à Crans-Montana. L'accueil a été particulièrement soigné, grâce aux sourires des hôtes et aux infrastructures parfaitement équipées et signalées.

Des partenaires satisfaits

Les partenaires et sponsors ont profité de la fête pour promouvoir leur image. Leurs représentants ont été accueillis et accompagnés durant la manifestation.

Des musiciennes et musiciens comblés

La fête cantonale est aussi une saine compétition dans laquelle il n'y a que des gagnants : gagnants pour le travail effectué durant de longs mois, gagnants pour la cohésion obtenue, gagnants par les progrès accomplis tous ensemble. Ce n'est pas le classement qui compte, mais le plaisir d'avoir travaillé pour atteindre ses objectifs.

Des bénévoles fiers d'avoir participé

Sans eux, la fête n'aurait pas pu avoir lieu. Ils ont donné de leur temps, mais surtout leur amitié. Ils ont fait de belles rencontres. Ils ont servi. Ils voudront revenir.

Des sociétés organisatrices plus proches

Cinq sociétés se sont unies pour organiser la 27^{ème} Fête Cantonale des Musiques Valaisannes. Encore plus qu'avant, elles ont appris à mieux se connaître et à collaborer selon l'adage : « Seuls on va vite, mais tous ensemble on va plus loin. »

LA FÊTE CANTONALE DES MUSIQUES

- attribuée aux fanfares de Crans-Montana par l'Association cantonale des Musiques valaisannes (ACMV), qui regroupe 150 fanfares, harmonies et brass bands de l'ensemble du Valais
- 27^{ème} fête cantonale à Crans-Montana, la première en 1880 à Martigny
- organisée chaque 5 ans, plus grand rassemblement des fanfares en Valais
- réunit sur invitation plus de 80 sociétés de musique, de Münster à St-Gingolph
- 3500 musiciennes et musiciens, tambours, filles d'honneur, porte-drapeaux, des mois de préparation pour les sociétés, deux jours de fête, concours en salle, par catégories et un concours de défilé
- programme annexe riche et varié
- plus de 10'000 visiteurs
- visibilité pendant des années grâce aux réseaux sociaux, images, pièces enregistrées





Sociétés partenaires :

ANCIENNE CÉCILIA

L'Ancienne Cécilia est une formation de type brass band fondée en 1917, à Chermignon. Dirigée par Arsène Duc et présidée par Daniel Savioz, elle compte aujourd'hui 83 membres actifs. En plus de se produire lors de festivals, d'amicales et de concerts en Valais et ailleurs, elle a régulièrement l'occasion de participer à des Fêtes fédérales et cantonales. Elle est actuellement double Championne suisse et valaisanne en titre dans la catégorie Brass Band Excellence.

Depuis toujours, l'Ancienne Cécilia porte une attention toute particulière à la formation de la jeunesse. Son école de musique compte une trentaine d'élèves âgés de 5 à 20 ans, tous encadrés par des professeurs qualifiés. Chaque été, la société met sur pied un camp d'une semaine, lors duquel se succèdent l'apprentissage de la musique et les moments d'amitié et de partage. Entre les mois d'août et d'octobre, la fanfare des jeunes de l'Ancienne Cécilia a l'occasion de participer à de nombreuses manifestations locales.



CÉCILIA

Fondée en 1917, la fanfare Cécilia de Chermignon compte actuellement une soixantaine de membres. Sa formation est de type brass band et elle s'est produite dans différents concours cantonaux et nationaux en catégorie Brass Band Excellence. En plus d'animer les manifestations villageoises à Chermignon, la Cécilia a également pu prendre part à diverses manifestations en Suisse et à l'étranger. On peut citer par exemple ses trois participations au concours du Whit Friday en Angleterre, sa participation à la foire de l'OLMA à St. Gall ou encore à la Fête des Vendanges à Neuchâtel.

La Cécilia compte également une clique de tambours qui l'accompagne lors de ses défilés et qui se produit également régulièrement lors de ses concerts.

La formation des jeunes est également l'un des objectifs principaux de la Cécilia, qui possède sa propre école de musique, proposant des cours de tous niveaux à une quinzaine de jeunes musiciens.





COR DES ALPES

En 1945, au lendemain de la guerre, le Cor des Alpes est fondé au village de Montana. Il regroupe des musiciens des hameaux de Corin et Montana-Village. La société compte de nombreux musiciens titrés dans les concours de solistes. La société remporte le titre de Champion Valaisan des fanfares de 2^{ème} catégorie, lors de la Fête Cantonale de Savièse en 2000, titre qu'elle remportera à nouveau en 2009 à Loèche. La formation brass band lui est alors préférée et les instrumentistes migrent des bois aux cuivres ou à la percussion. Le Cor des Alpes remporte le titre de champion Suisse de Brass Band 2^{ème} catégorie lors de la fête fédérale à Montreux en 2016. En 2022, suite à une baisse importante de son effectif, la société est en réflexion pour son futur.



ECHO DES BOIS

L'Echo des Bois a été fondée en 1933. Elle a accompagné les grands événements qui ont marqué le développement de Crans-Montana : ses anniversaires, 50, 100 ans, les championnats du monde de ski de 1987, les fêtes civiles et religieuses. Aujourd'hui, la musique et les couleurs bleues de l'Echo des Bois animent toujours les rues de la station. L'Echo des Bois se démarque des autres sociétés environnantes par le fait qu'elle est une harmonie (clarinettes, flûtes et saxophones y sont les bienvenus), comprenant environ 45 membres actifs, à majorité féminine. Si la musique est un ciment indispensable à la cohésion de l'ensemble, il est évident que l'Echo des Bois continue sa route grâce aux valeurs qu'elle porte en elle : l'amitié, le partage et les liens intergénérationnels qui se tissent entre les membres.





EDELWEISS

En 1876, un groupe de fervents amateurs de musique instrumentale fondèrent la société de musique de Lens. Depuis sa création, plus de mille musiciennes et musiciens se sont succédé en ses rangs afin de faire résonner leurs notes dans les villages de la commune et aux quatre coins de la Suisse. L'Edelweiss a, entre autres, participé à cinq fêtes fédérales des musiques. Elle a également organisé à deux reprises le Concours national de solistes et quatuors de cuivres (CNSQ) en 1991 et 2012. Dirigée par Frédéric Bonvin, trombone solo au Musikkollegium de Winterthur et présidée par Mikaël Briguet, l'Edelweiss compte actuellement 67 membres actifs.



COMITÉ D'ORGANISATION :

Président :

Jean-Claude Savoy

Vice-Présidente :

Romaine Duc-Bonvin

Secrétaire :

Gauthier Rey

Caissière :

Sandrine Cordonier

Membres :

Guy-Noël Barras

Jérémie Rey

Frédéric Clivaz

Thibaud Rey

Céline Caloz-Mendicino

Yves Rey





BUDGET DE LA CANTONALE 2024

Recettes :	CHF	500'000
Cartes de fête	CHF	100'000
Bars et cantines	CHF	60'000
Sponsoring/dons	CHF	300'000
Divers	CHF	40'000

Charges :	CHF	500'000
Concours de Musique	CHF	75'000
Infrastructure et équipement	CHF	90'000
Organisation	CHF	65'000
Cantines et banquets	CHF	120'000
Animation	CHF	50'000
Circulation et sécurité	CHF	20'000
Communication, publicité	CHF	50'000
Divers	CHF	30'000

PROGRAMME DE LA FÊTE

Vendredi 7 juin 2024	Soirée de gala, à la halle de fête
Samedi 8 juin 2024	
Matinée	Concours en salle selon les catégories
Après-midi	Suite des concours en salle
Après-midi, 15h00	Partie officielle à Montana Y Coor Concours de musique de marche
Soirée	Musique de divertissement dans la halle de fête Proclamation des résultats
Dimanche 9 juin 2024	
Matinée	Suite des concours en salle selon les catégories
Après-midi, 14h00	Partie officielle à Montana Y Coor Concours de musique de marche
Fin d'après-midi	Musique de divertissement
Soirée, 19h00	Proclamation des résultats



CONTREPARTIES POUR PARTENAIRES ET SPONSORS

	Wildstrubel Dès CHF 25'000	Wildhorn CHF 15'000	Trubelstock De CHF 5'000 à CHF 10'000
Visuel sur bache de grande dimension aux endroits stratégiques (7 emplacements)	X	X	X
Visuel sur les affiches	X		
Visuel sur les flyers	X	X	X
Visuel sur les courriers officiels	X		
Une page dans le carnet de fête partie couleur	X	X	X
Visuel sur la page d'accueil du site internet + liens	X	X	X
Visuel dans la publicité presse écrite	X		
Entrées concerts de gala + accueil espace VIP	10	6	4
Invitations tribune pour concours de défilé + accueil espace VIP	10	6	4
Invitations salles de concours	20	10	6
Utilisation du logo de la manifestation pour publications propres	X	X	
Visuel sur les cartes de menus	X	X	X
Visuel sur les sets de tables	X	X	X
Mise à disposition d'un groupe instrumental pour manifestation	X		
Annonce des sponsors et partenaires au début de chaque partie officielle	X	X	X

Contacts :

Président du CO : Jean-Claude SAVOY
 Les Briesses BP 571
 3963 Crans-Montana
 079 347 04 38
 jean-claude.savoy@netplus.ch

Site internet : www.cransmontana2024.ch

Relations bancaires : Banque Cantonale du Valais
 IBAN : CH53 0076 5001 0480 3160 3



FÊTE DE LA
MUSIQUE
FÊTE DE LA
MUSIQUE
FÊTE DE LA
MUSIQUE

FÊTE CANTONALE DES MUSIQUES VALAISANNES
KANTONALES MUSIKFEST WALLIS
8-9.6.2024 | CRANS-MONTANA